REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE MINISTERE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR ET DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE

UNIVERSITE CONSTANTINE 3



FACULTE D'ARCHITECTURE ET D'URBANISME

DEPARTEMENT D'ARCHITECTURE

N° d'ordre :... Série :...

Mémoire en vue de l'obtention du diplôme de Master en Architecture

Filière : Architecture Spécialité : Conception Architecturale

et Environnement urbain

THEME:

Une interaction entre l'architecture intelligente et

l'univers du business

PROJET:

Centre de bourse à Sétif.



Dirigé par :

Mr. LAKEHAL AHCENE

Présenté par : BOUZAHZAH Manar

Année Universitaire 2018/2019 Session : septembre

الملخص:

من خلال هذا العمل، سنطرح مع موضوع بحث وهو "التفاعل بين العمارة الذكية و عالم الأعمال" ترتبط قوة البلد ودرجة تطوره بقوته الاقتصادية المحلية وتأثيرها على الاقتصاد العالمي، وكانت سوق الأوراق المالية دائمًا تمثل الاقتصاد وتتدخل في تنميته، فمن الضروري العمل على تطويرها. سوف نسقط هذا المنطلق على الوضعية الاقتصادية في الجزائر في مجال البحث عن حلول بحيث يكون للاقتصاد الجزائري مكان في الاقتصاد العالمي وسيكون كذلك من خلال تطوير سوق الأوراق المالية. لذا فإن إعادة التفكير في مشكلة حديثه يكون عن طريق طرح حلول حديثة، وهذا يعني أننا سنستدعي مجال التكنولوجيا. إن تصميم مبنى عالي التقنية لن يكون إلا عن طريق العمارة الذكية التي ستوفر لنا فرصًا لتصميم مركز البورصة القادر على تنشيط وإتقان الممارسات وتقنيات سوق الأوراق المالية الجزائرية وفتح الأبواب لها للوصول إلى البورصة العالمية؛ دون أن نتجاهل المدينة التي ستتلقى مثل هذا المشروع ذا الأهمية الاقتصادية التي تعتبر مدينة لها نفس الأهمية الاقتصادية "مدينة سطيف.

الكلمات المفتاحية: سوق الأوراق المالية. الاقتصاد؛ الأعمال التجارية؛ العمارة الذكية. تكنولوجيا

Résume:

Par ce travail on va traiter un thème de recherche d'actualité « l'interaction entre l'architecture intelligente et l'univers du business »

La puissance d'un pouvoir et le degré de son développement sont lié à sa force économique local et son impact sur le business mondial, et la bourse a était toujours le représentant de l'économie et pour intervenir au développement de l'économie il faut agir sur son moteur qui est la bourse. La projection de ce passage sur le cas de l'Algérie va viser le champ de recherche des solutions pour que l'économie algérienne ait une place dans l'économie mondial et se-la va être à travers le développement de sa bourse. Donc la repense a un problème d'actualité va être avec des solutions d'actualités aussi c'est à dire qu'on va faire appel au domaine de la technologie.

La conception d'un équipement de haute technologie n'est autre qu'au billet de l'architecture intelligente qui va nous offrir des opportunités à concevoir un centre de bourse capable de revitaliser et maitre a jours les pratiques et les techniques boursière faite dans notre bourse algérienne et ouvrir les portes pour accède à la bourse mondial ; sans ignorer la ville qui va recevoir un tel projet de tel importance économique qui est une ville de la même importance économique « la ville de Sétif ».

Les mots clés: Bourse; économie; business; architecture intelligente; technologie